

Informationsabend zur Schwerpunktklasse Sport in der MS Windischgarsten

Sehr geehrte Eltern!

Bereits seit 2016 bieten wir Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit, an der Mittelschule Windischgarsten die Schwerpunktklasse Sport zu besuchen. Dies stellt für sportbegeisterte Kinder und Jugendliche eine sehr gute Möglichkeit dar, ihre Freude an Bewegung im schulischen Umfeld zu leben. Die Erfahrung unserer Kolleginnen und Kollegen mit Programmen und Veranstaltungen im Bereich Fitness- und Sport sowie Bewegungsförderung kann auch Ihrem Kind zugute kommen!

Um Ihnen als Erziehungsberechtigte einen besseren Einblick auf unsere Angebote zu geben, laden wir Sie sehr herzlich dazu ein, am **11. Februar 2025 um 19.00 Uhr** unseren Informationsabend in der Mittelschule zu besuchen. Bitte nützen Sie den Eingang links vom Hallenbad! Die Veranstaltung findet in unserer Aula (1. OG) statt.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

das LehrerInnen-Team der MS1 Windischgarsten.



Stefan Grill